



Nachruf Klaus Fuhrmann

Klaus Fuhrmann • *13.04.1955 - † 30.01.2018

Viel zu früh und für alle Verwandten, Freunde und Weggefährten völlig überraschend ist Klaus Fuhrmann am Dienstag, den 30. Januar 2018, verstorben.

Mit Klaus Fuhrmann verliert der Augsburgers Radsport nicht nur einen engagierten Mitstreiter, sondern vor allem auch einen guten Freund und gern gefragten Ratgeber und Helfer.

Lange Jahre prägte Klaus Fuhrmann das Erscheinungsbild des Radsportvereins Phönix Augsburg, dessen Vorsitzender er bis zuletzt war.

Unser Mitgefühl gilt vor allem seiner Ehefrau sowie den übrigen Familienangehörigen.

Der Bezirk Schwaben im Bayerischen Radsportverband wird seinem verstorbenen Mitglied immer ein ehrendes Andenken bewahren.



*Dein gutes Herz hat aufgehört zu schlagen
und wollte doch so gern noch bei uns sein.
Gott hilft uns, diesen Schmerz zu tragen,
denn ohne Dich wird manches anders sein.*

In der Hoffnung auf ein Wiedersehen nehmen wir Abschied
von meinem geliebten Mann, unserem Bruder, Schwager
und allerbesten Onkel

Klaus Fuhrmann

Friseurmeister

*** 13. 4. 1955 † 30. 1. 2018**

In tiefer Trauer:
Annette Fuhrmann mit Seppel
Doris Nann mit Erwin, Florian und Teresa
Sarah und Dawid
Jens und Nicole mit John und Nick
Mandy mit Niklas

Augsburg, den 3. Februar 2018

Der Trauergottesdienst findet am Montag, den 5. Februar 2018, um 9:30 Uhr in der Stadtpfarrkirche Christkönig, die Trauerfeier mit anschließender Beerdigung um 11 Uhr auf dem Neuen Ostfriedhof statt.

NACHRUF

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem Vorstand
und guten Freund

Klaus Fuhrmann

Er hat 31 Jahre die Geschicke unseres Vereins geleitet und hat sich
für viele Veranstaltungen des Radsports in ganz Bayern engagiert.
Dafür danken wir ihm.

Wir werden ihn stets in unserer Erinnerung behalten.

Unsere aufrichtige Anteilnahme gilt seiner Familie.

Radsportverein Phönix 1893 e.V.